



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

maladies rares

Question écrite n° 73045

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la recherche sur les problèmes rencontrés par les personnes atteintes par la maladie de Huntington. Cette affection héréditaire neurodégénérative caractérisée par une altération profonde et sévère des capacités physiques et intellectuelles se traduit par une perte progressive de l'autonomie. Les symptômes sont très variables (perte d'équilibre, maladresse, nervosité...) ce qui complique le diagnostic de cette maladie. Aussi, il aimerait savoir quelles ont été les évolutions de la recherche sur cette maladie depuis l'identification en mars 1993 du gène de cette maladie.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73045

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : recherche

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 février 2002, page 852